

Fangtagebuch 2014

| Datum | Gewässer | Bericht | Bilder <i>klicken zum vergrössern</i> |
|------------|-----------|---|---|
| 31.12.2014 | Aare | Was für eine schöne und erfolgreiche Äschenfischerei hatte der Dezember doch zu bieten! <u>Super Fische bis 45cm</u> konnte ich Fangen. Als Köder dienten Naturköder oder Nymphen an der Zapfenmontage. |  |
| 14.12.2014 | Aare | Ganz ohne geht's halt doch nicht. Obschon ich nicht viel Zeit investieren konnte und die Beisszeiten extrem kurz sind, durfte ich mit der Zapfenmontage eine 40er Äsche verhaften. |  |
| 29.11.2014 | Bielersee | Entgegen anderen Jahren interessierten mich die Äschen im November eher weniger. Der Reiz im Nebel auf dem See die Fische zu suchen war grösser. Wenig Sonne und sehr kurze Beisszeiten machten die Fischerei interessant. |  |
| 28.10.2014 | Bielersee | Mit dem grünen Gummifisch-Schnauzer geht's los in die Jahreszeit des Vertikalfischens. Die brachialen Bisse reissen einem fast die Rute aus der Hand und der Adrenalinschub wärmt von innen. |  |
| 11.10.2014 | Bergsee | Top motiviert erreichten Michu und ich am Morgen den See. Leider war nur sehr wenig Aktivität an der Oberfläche zu erkennen und auch allgemein bissen die Fische sehr verhalten. Am Ende gab es dann doch den einen oder anderen <u>Saibling</u> oder Kanadier. Leider blieben die 40+ Fische aus. |  |
| 04.10.2014 | Bergsee | Der Tag begann wunderbar, bereits nach wenigen Würfen konnte ich mit dem Wobbler einen 40er Kanadier verhaften. Kurz darauf folgten ein schön gezeichneter Saibling und eine Regenbogenforelle. Ich entschloss mich aktiv die tiefen Bereiche mit einem schnell sinkenden Wobbler zu befischen. Wie aus dem Nichts kommt plötzlich ein Grosser Namaycush und verpasst 2x meinen Köder! Sofort wechsle ich auf einen Köderfisch am System und kann den schönen Fisch landen. Petri-Dank! |  |

Fangtagebuch 2014

| Datum | Gewässer | Bericht | Bilder <i>klicken zum vergrössern</i> |
|------------|-----------|---|---|
| 15.09.2014 | Bielensee | Nun war die Zeit doch noch reif für meinen ersten Zander in diesem Jahr. Nicht oft war ich motiviert genug, um auf die mittlerweile sehr seltenen Stachelritter zu fischen. Dieser Bursche jedoch biss bereits um 19:00Uhr nach 4 Würfeln auf den Gummifisch. So ersparte ich mir das Nachtfischen und fuhr glücklich nach Hause. |  |
| 08.09.2014 | Bielensee | Ein Sommer der keiner war...? Das kümmerte jedoch die Eglis nicht im See! Noch nie konnte ich so eine erfolgreiche Eglifischerei erleben. Manchmal war sogar die Fangzahlbeschränkung (100Stk.) in Gefahr. Auch die Gösse war (ist) super, alle Fische liegen im Bereich 20-30cm. Einige Moppel's sogar auch im ü30er Bereich! |  |
| 23.08.2014 | Bielensee | Nachwuchsförderung leicht gemacht! Mit Noa und Silas für 3 Stunden auf dem Bielersee. Das Ergebnis: Jeder von uns drei fängt seinen Hecht und auch einige Eglis finden den Weg in die Kühlbox! Viel Action für die zwei Nachwuchs-Naturtalente! |  |
| 11.08.2014 | Bergsee | Die Ferien um einen Tag verlängert und mit Kollege Pi ab in die Berge um mit dem Convojsystem die <u>wilden Saiblinge</u> zu suchen & finden. Das <u>rote Fleisch der Fische</u> stellt jeden Besatzfisch meilenweit in den Schatten. Danke Pi fürs Rudern! |  |
| 12.07.2014 | Bielensee | Normalerweise mache ich wegen einem Dutzend Eglis oder 1-2 Hechten vom Bielersee keinen Eintrag. Doch dieses 48cm Egli denke ich, hat seinen Platz im Fangtagebuch verdient. Als Köder diente der gute alte Wurm am Zapfen. Wassertiefe: 2,4m, Wetter: Heiter bis Wolkig, Beisszeit: Mittags. |  |
| 16.06.2014 | Bergsee | Mal ein anderer Montag als normal, der Wecker geht um 2:30Uhr in der Früh. Doch das Aufstehen macht keine Mühe! Anstrengender Aufstieg, <u>viele Fische</u> , <u>top Wetter</u> und Lustige Situationen beim Landen der GROSSEN Fische :-) |  |

Fangtagebuch 2014

| Datum | Gewässer | Bericht | Bilder <i>klicken zum vergrössern</i> |
|------------------------|----------------------|---|---|
| 07.06.2014 | Bielensee | An Pfingsten geht's am ringsten... So war es auch mit den Hechten! Sind die guten Plätze ausfindig gemacht und die Hechte in Beisslaune, geht richtig die Post ab. Mit dem "gefaulenzten" Gummifisch wird es so nie langweilig! |  |
| 29.05.2014 | Bielensee | Über die Auffahrtstage komme ich richtig viel zum Fischen. Zum Glück finde ich die <u>guten Eglis</u> in der Uferregion und darf eine abwechslungsreiche Fischerei erleben. Am Abend liegen 20Stk. gut drinn und die Grösse bis 35cm kann sich sehen lassen. |  |
| 11.05.2014 | Aare | Ente gut alles gut? Es herrschen wilde Zeiten und anstelle von Fisch, finde ich eine unterkühlte Jungente und einen <u>verletzten Rehbock</u> am Wasser. Zum Glück ist der Wildhüter ein Freund und steht immer mit Rat und Tat zur Seite. |  |
| 01.05.2014 | Bielensee | Hechteröffnung und wie alle Jahre der Start für den Hechtcup. Von 14 Fischern wurden total 17 Hechte gefangen. Herzliche Gratulation an die 3 Gewinner und ein grosses Dankeschön an <u>Mickey's Tackle</u> und Michel vom Team Valley Hill für den Sponsoring-Anteil an den Preisen! |  |
| 18.04.2014 | Thunersee | Nach vielen Versuchen und 2Stk. 44er Seeforellen, wurde es auch langsam Zeit für einen Massfisch. Mit dem <u>Pontoon Boot</u> macht das doppelt spass! Heute konnte ich gleich drei Forellen überlisten, wobei zwei davon leider knapp unter 45cm lagen. |  |
| 01. bis 06. April 2014 | Ostsee Insel Fehmarn | Männerferien an der Ostsee! Wie alle Jahre brennen die "Fötzzelfreunde" darauf endlich ihre Wathosen im Meer zu baden und den silbernen Schönheiten im Salzwasser nachzustellen. <u>Hier geht's zum Reisebericht.</u> |  |
| 16.03.2014 | Aare | Wie alle Jahre, dabei sein ist alles! Entsprechend hatte es auch viele Fischer am Wasser und wie so oft wenig Fische am Land. Auf wunder- same Weise und bei praller Sonne, konnte ich doch noch eine <u>schöne 43er Fario</u> mit dem Wobbler überlisten, welche einen tollen Drill liefert! Eröffnung gelungen. |  |

Fangtagebuch 2014

| Datum | Gewässer | Bericht | Bilder <i>klicken zum vergrössern</i> |
|------------|-------------|---|---|
| 08.03.2014 | Thunersee | Nach einigen Fehlbissen, Drillausteigern, einer Untermassigen und total 45 Stunden am Wasser stehen, passierte es nun doch wieder! Was für ein tolles Gefühl nach so viel Engagement den begehrten Silberschatz zu heben. |  |
| 19.01.2014 | Bielersee | Die Felche, der Fisch der 1000 Hebe-Senk Bewegungen... Es war wie verhext, sogar <u>Master Gäbu</u> hatte etwas Mühe die Silberfische zum Biss zu verleiten. Naja etwas gab's am Schluss dann doch und es war trotzdem schön! |  |
| 02.01.2014 | Öschinensee | Ein harziger Start in die Eisfischsaison! Gleich zu Beginn am Morgen waren die Saiblingen & Kanadier aktiv und bissen teilweise auch direkt unter dem Eis. Mit dem Einsetzen des Schneefalls stoppte jedoch das Fressen abrupt. Mit meiner "Angstfisch-Strategie" konnte ich dennoch meine <u>6 Fische in den Schnee</u> legen. |  |